

En el pasado Campeonato de España en Edad Escolar celebrado en Alcázar de San Juan (Ciudad Real) entre el 19 y el 21 de abril la selección de Euskadi ha cosechado un resultado muy brillante:

- 1er puesto en individual cadete masculino: Mikel Angulo
- 2º puesto en categoría cadete masculino: Ander Cepas, Iker Martínez y Mikel Angulo
- 2º puesto en individual infantil femenino: Nerea Aizpurua
- 3er puesto en individual infantil femenino: Anne Felipe
- 3er puesto en individual cadete masculino: Iker Martínez

La competición realizada por todos/as los/as componentes de la Selección ha sido excelente:

- Equipo infantil femenino: Anne Felipe, Nerea Aizpurua e Irati Artola
- Equipo infantil masculino: Unax Miranda, Aimar Mikelajauregui y Haitz Minguez
- Equipo cadete femenino: Sara Martínez, June Garcia y Maialen Garcia
- Equipo cadete masculino: Ander Cepas, Iker Martínez y Mikel Angulo

Enhorabuena por vuestro trabajo y animaros a continuar en él.

Durante la competición fueron asistidos/as por Fernando Garcia como Delegado y por las/os entrenadoras/es, Jaime Vidal, Ane Ribera, Roxana Mihaela Diamandi y Hodei Mancha.

Mi felicitación y agradecimiento más sincero para todas y todos.

Extiendo esta felicitación a todas las personas que desde la sombra de la gestión hacen posible que se consigan estos resultados, a los Club que han aportando deportistas a la Selección y a las Familias que con su apoyo hacen viable todo esto.

ZORIONAK GUZTIOI

Victor Gonzalez de Echavarri

Presidente de la Federación Vasca de Tenis de Mesa

